

Une présence constante dans un domaine en évolution : le CCLAT rend public son rapport annuel 2006-2007

Ottawa, 31 octobre 2007 – Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), organisme national œuvrant à la réduction des méfaits liés à l'alcool et aux drogues, a rendu public aujourd'hui son rapport annuel 2006-2007, *Une présence constante dans un domaine en évolution*. Le rapport annuel a récemment été présenté au Parlement par Tony Clement, ministre fédéral de la Santé, conformément à la loi constitutive du CCLAT.

Ce rapport annuel donne un aperçu des principales réalisations du CCLAT au cours de la dernière année, en mettant l'accent sur la compétence, l'innovation et le dialogue.

Voici quelques-unes des grandes réalisations du CCLAT :

- la coprésidence du Groupe de travail sur la stratégie nationale sur l'alcool, qui a récemment rendu public son rapport final, *Réduire les méfaits liés à l'alcool au Canada : Vers une culture de modération (Recommandations en vue d'une stratégie nationale sur l'alcool)*;
- le lancement du site Web du Réseau canadien des professionnels en toxicomanie et de domaines connexes (www.rcptdc.ca), premier site Web national sur le perfectionnement de ces professionnels au Canada;
- la convocation d'un groupe éminent d'experts prenant part à une série de « réflexions » afin de comprendre les questions biomédicales et neuroscientifiques et la base physique de la toxicomanie;
- par l'entremise du directeur général Michel Perron, l'instauration d'un dialogue sur la toxicomanie à l'échelle internationale, grâce à l'organisation du Forum international des ONG « Beyond 2008 » pour le compte du Comité de Vienne des ONG sur les stupéfiants.

« La capacité du CCLAT à s'adapter à l'évolution constante des circonstances, tout en continuant à mettre l'accent sur notre mandat et nos buts, est un élément clé de notre réussite et de nos accomplissements de la dernière année », a affirmé le chef (retraité) Barry V. King, O.O.M., président du conseil d'administration du CCLAT. « Ce rapport annuel met en lumière la force et la diversité de l'expertise du CCLAT et les répercussions concrètes qu'a l'organisation dans tous les secteurs de l'abus de substances et des toxicomanies. »

« Je continue à trouver encourageants les progrès réalisés et les mesures concrètes prises par rapport aux priorités du *Cadre national d'action pour réduire les méfaits liés à l'alcool et aux autres drogues et substances au Canada*, dont la création du Groupe de travail sur la stratégie nationale sur le traitement et les efforts soutenus consacrés au Nord canadien et au perfectionnement de la main-d'œuvre, a déclaré Michel Perron, directeur général du CCLAT. Au seuil de notre vingtième année, je suis fier des nombreuses réalisations du CCLAT et me réjouis de notre future contribution à la Stratégie nationale antidrogue. »



Le rapport annuel 2006-2007 du CCLAT, *Une présence constante dans un domaine en évolution*, est disponible sur le site Web du Centre à www.cclat.ca. Il est possible d'obtenir des copies imprimées en communiquant avec le CCLAT.

-30-

Au sujet du CCLAT

Titulaire d'un mandat législatif visant à réduire les méfaits liés à l'alcool et aux autres drogues, le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies assure un leadership quant aux priorités nationales, favorise l'application des connaissances dans le domaine et crée des partenariats durables qui optimisent les efforts collectifs. Le CCLAT reçoit l'appui financier de Santé Canada.

Pour plus de renseignements, communiquez avec :

Heather Wilcox, CCLAT

Tél. : 613-235-4048, poste 243

Courriel : hwilcox@ccsa.ca